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令和７年３月定例会

令和７年度 主な事業概要について（抜粋）

春の訪れとともに令和7年度がスタートいたしました。本年度も市
民の皆様の声を大切にしながら、より良いまちづくりに向けて努力し
てまいります。本レポートでは、本年度に予定されている事業や取り
組みについて抜粋し、皆様にご報告させていただきます。

令和7年３月定例会では、会派代表質問、一般質問、各議案への質疑が行われました。議案として提出
された令和7年度安城市一般会計予算(833億6千万円)、条例改正など50案件や議員提出議案(学校給食費
の無償化に関する意見書についてなど)、副市長の選任などを原案通り可決し閉会しました。

子どもを育む優しい「しくみ」をつくる

〇＜新規＞重層的支援体制整備事業 508，526千円
子どもだけでなく、高齢者や障がい者などを含めた
複合的な課題に対して属性を問わず相談に応じ、支
援する重層的支援体制を整備します。

〇＜継続＞愛知県種鶏場跡地活用検討事業 17,000千円
先端技術研究や実証、従来の形にとらわれ
ないバリューチェーンの構築など、新しい
農業の価値を創出する拠点の形成を目指
した活用を検討します。

子どもを育む確かな「ちから」を蓄える 〇＜拡充＞がんばる中小企業応援事業 100,815千円
市内中小企業者の経営課題の解決や経済状況などを
踏まえた取り組みを支援します。

＜継続＞・がんばる中小企業応援補助金
・ものづくり企業研究開発促進事業補助金
・ものづくりデジタル化推進事業補助金

＜拡充＞・カーボンニュートラル推進事業補助金
＜新規＞SBT認定取得 ＜継続＞設備導入

〇＜拡充＞防災設備整備事業 36,134千円
妊産婦や乳幼児などの避難生活に
必要な備蓄物資の充実を図ります。
新規・拡充品目：液体ミルク、紙パンツ、

 子ども用便座・簡易トイレ、
毛布（フリース素材）

子どもを育む安らぎの「ばしょ」を築く

〇＜新規＞廃棄物処理施設整備事業 356,822千円
老朽化が進むごみ焼却施設の基幹的設備改良工事を行い
ます。R7年度は搬入路と災害廃棄物仮置場を整備するた
めの用地を取得します。

〇＜拡充＞出会い・結婚BOOST事業 24，910千円
結婚に対する意識醸成から結婚の希望を実現できる
環境の整備までサポートし若い世代の結婚を応援します。
＜継続＞・結婚新生活支援事業 ・縁結びプロジェクト
＜新規＞・ライフデザインセミナー

市内在学の高校生、市内在勤の若手社会人を
対象に自分が求める結婚や出産の将来像を
考えるセミナーを実施します。

R６年度の縁結びプロ
ジェクト（婚活イベント）の実績と成果は？

〇＜新規＞高齢者補聴器購入費助成事業 3,000千円
高齢者の社会参加の促進を図るため
補聴器購入費用を一部助成します。

＜回答＞ 安城市内在住・在勤の20歳～39歳の独身
男女を対象に全３回開催。各回男女共に定員20人を
超える応募があり、事前にコミュニケーション方法を学
び、参加者の活発な交流が図れた。

成果として、全３回ともマッチング率50％を超えてお
り新たな出会いの場となった。

質問



いそざき哲史さん 私たちの仲間をみんなで応援しよう！

いそざき哲史 プロフィール

1993年 ㈱日産自動車へ入社
2005年 労働組合 執行部
2011年 自動車総連 特別執行委員
2013年 参議院議員 初当選
2019年 参議院議員 当選（２期目）

私達とも連携し、国政に働きかけていただいています！

産業建設常任委員会にて 中小企業支援について質問

＜回答＞ コンサルタントが行うサポー
トの内容は、温室効果ガス排出量の算定
や削減目標の設定、目標達成に向けた行
動計画の策定などを想定している。

今回のご報告のくらしの相談は実現までに長時間を要しました。
このような案件もありますが、地域での困りごと、ご要望などございましたら
労働組合の「くらしの相談カード」やホームページにてご相談ください。

＜相談：交通安全＞
篠目町地内の市道に
て、直角に曲がる
カーブがあり、見通
しが悪く対向車と出
合い頭に衝突する危
険があります。

くらしの相談 皆さんの声が実現しました！

SBT認定取得のための対象経費とし
てコンサルタント料と申請費用が挙げられている
がコンサルタントが行うサポートの主な内容につ
いて、どのような支援が想定されているのか。

R7年度のカーボンニュートラル（CN）推
進事業補助金において、新たにSBT認定取得に対する
支援が補助メニューに加えられました。しかし、中小企業
者からはCNへの取り組みに関心はあるものの、「具体的
にどのように取り組んでいけばよいのか分からない」とい
う声があります。そのため、丁寧なサポートが必要です。

私の想い

質問

温室効果ガス排出量の算定や削減目標の設定は、専門的な知識や経験を要すると思
いますので、コンサルタントのサポートが不可欠であると考えます。また、中小企業
にとっては、専門的なリソースが限られる場合もあるため、今回のサポートは非常に
有意義なものと感じます。この補助メニューを広く周知し、中小企業が活用しやすい
環境を整備していく事が重要です。今後の活用状況を注視していきます。

⇒町内会にもご理解・ご協力を頂き
カーブミラーを設置し、カーブの先の見通しを改善しました。

対策後の混雑状況を
確認していきます。

⇒交通量調査など警察にもご協力を頂き
右折矢印信号を設置し、右折時間を確保しました。

横田まさし
HP

SBTとは？
パリ協定が求める
水準と整合した、
企業が設定する温
室効果ガス排出削
減目標。

＜相談：渋滞対策＞
里町三郎北交差点にて、
通勤時間帯に右折する
車両が多く渋滞が発生
しています。また、右
折可能時間が短いため
事故の危険があります。


	スライド番号 1
	スライド番号 2

